
 

 

Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras gibt einen ausführlichen Sachstandsbericht ab. Inhaltlich 
kann auf die Mitteilungsvorlage 0148/2013/MV im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
am 23.10.2014 verwiesen werden. 
 
Auf die Probleme im Bereich Konrad-Adenauer-Platz / Kuhberg wird hingewiesen. Insbeson-
dere die Parkplatzsituation am Ärztehaus bereite Schwierigkeiten. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet, dass dazu Gespräche geführt worden seien. Es 
konnten Lösungsansätze entwickelt werden. Ein Vorschlag zur Gestaltung des Platzes wird 
für die November-Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses angekündigt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


